



# Séjour d'intégration 6ème 2023

publié le 28/09/2023

## SEJOUR D'INTEGRATION JOUR 1

C'est à une heure bien matinale que nous sommes arrivés au collège aujourd'hui. Les traits étaient quelque peu tirés par la fatigue accompagnée d'une pointe de stress pour certains. Heureusement, les adultes ont su trouver les mots justes pour faire s'envoler les angoisses rapidement.

Passées ses émotions, les discussions entre camarades ont pris place, tandis que d'autres terminaient paisiblement leur nuit. Pour adoucir le temps de trajet et confiants dans le séjour qui nous attendaient, nous nous sommes même autorisés à pousser la chansonnette dans le car avec un répertoire varié et digne des plus grands ! La relève de la chorale du collège est assurée.

Arrivés sur le site du Fâ, nous nous sommes répartis en 3 groupes. Aujourd'hui c'était un groupe = une classe. Chose surprenante, certains ont même découvert que des élèves faisaient partie de leur classe.

Deux groupes ont fait la visite du site archéologique gallo-romain avec un sens de visite différent, pendant que le troisième groupe mettait la main à la pâte en confectionnant une lampe à huile en argile et martelant une pièce de monnaie dans l'atelier suivant.

Après une pause pique-nique bien méritée, le petit déjeuner datant de l'époque gallo-romaine, nous avons profité de l'arrivée d'une douce chaleur montante.

L'après-midi, les activités se sont inversées pour les groupes. Belle récompense pour cette journée riche en connaissances, nous sommes repartis chacun avec une pièce de monnaie et une lampe à huile (qui prendra sagement le temps de sécher au collège).

L'arrivée au centre d'hébergement a suscité un regain d'énergie tel qu'il a fallu nous canaliser pour éviter des débordements. Après un rappel du cadre et un bon goûter, certains ont pu profiter du plateau sportif pour les footballeurs, les basketteurs et les volleyeurs en herbe quand d'autres ont préféré jouer les touristes sur la plage qui jouxte le centre.

Quel accueil de la cantine avec un superbe dîner ! Carottes râpées, moules frites et mousse au chocolat.

La digestion n'ayant pas encore fait effet, le niveau d'excitation est resté un peu trop élevé. Nos accompagnateurs ont alors pris la (sage) décision de ne pas rajouter d'activités après le repas et de nous laisser jouer ou lire tranquillement dans nos chambres. Au final, vu notre niveau d'épuisement, ce n'était pas pour nous déplaire.

Après une journée bien remplie, les lumières des chambres se sont éteintes à 21h30 laissant les yeux se fermer aussi vite que la fatigue est arrivée et rêvant déjà aux activités qui nous attendent après une nuit réparatrice !

A demain pour de nouvelles aventures !

D. Piolet

Pour les élèves et leurs accompagnateurs

### Documents joints

 [img\\_8529](#) (PDF de 690.8 ko)

 [img\\_8549](#) (PDF de 248.5 ko)

 [img\\_8551](#) (PDF de 159.6 ko)

 [wttg4092](#) (PDF de 166.6 ko)

 [xizn8102](#) (PDF de 116.7 ko)

